Disminuyen ventas de México hacia el país sudamericano (El Financiero 21/08/14)

Disminuyen ventas de México hacia el país sudamericano (El Financiero 21/08/14) Clara Zepeda czepeda@elfinanciero.com Jueves, 21 de agosto de 2014 La endeble situación económica en Argentina y las políticas que ha implementado han tenido repercusiones negativas sobre las exportaciones mexicanas, pero los analistas consideran que el impacto es limitado, mientras que el efecto sobre las empresas que operan en ese país provendrán de una depreciación del tipo de cambio. Estadísticas del Banco de México revelan que las exportaciones de México hacia Argentina bajaron de 903 millones de dólares en el primer semestre de 2013 a 644 millones en este año, con una "Este desplome ocurrió por la cantidad de caída de 28.79 por ciento. Además fue su menor monto en cinco años. medidas que impuso el gobierno argentino a las importaciones de autos mexicanos", indicó Rubén Domínguez, director de Análisis Económico-Financiero de DerFin. Añadió que hay varios impuestos en el comercio exterior de ese país que dificultan las exportaciones mexicanas. "De entrada sí le afectó a nuestro país, pero México es el principal exportador de autos a Latinoamérica, no sólo se dirigen a Argentina". México y Argentina están en contextos económicos diferentes, el primero depende de Estados Unidos; mientras que el segundo, su principal socio comercial es Brasil. Alrededor de un puñado de empresas mexicanas tienen operaciones y ventas en Argentina, principalmente en el sector consumo y retail: Grupo Bimbo, que incrementó su participación en 2011 a partir de la compra de la compañía de alimentos Fargo; las embotelladoras Arca Contal y Coca Cola Femsa, Genomma Lab, que es el distribuidor más importante en medicinas de venta libre y Alsea que participa con restaurantes y cafeterías Starbucks Empresas como Alfa, Cemex y Mexichem que tienen operaciones y plantas con más de 140 establecimientos. productivas en Argentina, pueden ser afectados por la exposición al tipo de cambio, alertó Alberto Carrillo, analista bursátil junior de Signum Research. Para Alexander Robarts y Sergio Matsumoto, analistas de Banamex, Kof y Femsa serían de las compañías mexicanas de consumo más afectadas, ya que el Ebitda proyectado para 2015 podría contraerse hasta aproximadamente 19 y 13.6 por ciento, respectivamente. Analistas de Banamex prevén que el peso argentino podría debilitarse a un promedio de 15.30 pesos por dólar en 2015, equivalente a una depreciación de 30 por 'Si bien es cierto, consideramos que un entorno de mayor debilidad económica de Argentina pudiera presionar los resultados de las empresas nacionales, este efecto pudiera compensarse con el desempeño de otros mercados, así como por las adquisiciones recientes que han realizado en los últimos meses", detalló Marisol Huerta, analista bursátil de Banorte-Ixe.